



Les fouilles de la gendarmerie, qui a établi un périmètre de sécurité, ont permis de retrouver l'appareil.

C'est presque un scandale au sommet de l'Etat. Le téléphone de Kalidou Koulibaly, capitaine des Lions du Sénégal, a été volé lors de la cérémonie de réception organisée, mardi, au palais présidentiel en honneur des nouveaux Champions d'Afrique.

Alors invités au palais de la République, les Lions du football, qui ont remporté la 33ème édition de la Coupe d'Afrique au Cameroun, ont été honorés par le chef de l'Etat sénégalais, Macky Sall, qui leur a offert à chacun une prime de 50 millions FCFA en plus de deux parcelles de terrain.

Seulement, lors de cette grande réception, le téléphone portable du capitaine des Lions du Sénégal, Kalidou Koulibaly a été volé. Mais par qui ?

Qui a pu voler le téléphone au palais de la République, l'endroit supposé le plus sécurisé du Sénégal ? C'est la question que se posent nombre de Sénégalais.

Heureusement, les fouilles de la gendarmerie, qui a établi un périmètre de sécurité, ont permis de retrouver l'appareil. Le téléphone a été présenté hier mercredi, devant le public, comme

étant retrouvé, selon nos confrères du site Afrik.com.

Où était le téléphone pendant tout ce temps ? Aucune information sur cette question, c'est omerta totale sur ce qui est subitement devenu une affaire d'Etat.
